



LIVRE - ROMAN

4^e de couverture

La fille des manifs

Isabelle Collombat

Publié en 2020 par Syros

Une jeune adolescente s'engage de toutes ses forces pour le climat. Et prouve que notre monde est à réinventer. Barbara marche pour le climat. Elle s'est tellement engagée dans le mouvement des jeunes pour sauver la planète qu'elle est devenue le nouveau visage de cette contestation. Impossible pour elle d'accepter que les adultes soient aussi passifs ou cyniques. Mais son franc-parler ne plaît pas à tout le monde : un mot de trop lors d'une interview, et elle est victime d'un véritable lynchage médiatique. Pour trouver la force de résister, elle écrit un journal à sa grand-mère, dont le destin tragique prend un tout nouveau sens.

Note moyenne des lecteurs: 4.67 
(3 commentaires)

– Avis des lecteurs

Publié par un(e) élève le 03-01-2021 à 09:30



 Ajouter un avis

Ce livre m'a beaucoup plu. J'ai eu du mal à en détacher les yeux. Certains passages posent beaucoup de questions sur la société dans laquelle nous vivons aujourd'hui et j'ai vraiment aimé réfléchir sur notre environnement et comment la protagoniste veut à tout prix sauver la planète. Facile à lire, je le conseille à tous les lecteurs!

Publié par un(e) élève le 31-12-2020 à 19:38



Au début de ma lecture, j'ai eu du mal à le lire mais après le livre a commencé à être beaucoup plus intéressant et il m'a appris énormément de choses sur la situation actuelle. Ce livre est incroyable et m'a beaucoup touché .

Publié par un(e) élève le 11-12-2020 à 16:41



Ce roman est vraiment magnifique. Ce livre nous fait penser à une situation qu'on peut avoir dans la réalité, on voit que la fille se bat pour l'écologie et qu'elle ne lâchera jamais cette affaire. Livre que je conseille a tout le monde.

+ Notes complémentaires